

## Trabajan CEE y jóvenes en alternativas para promoción del voto

Como parte de la difusión de la Convocatoria para la Promoción del voto, impulsada por la Comisión Estatal Electoral a través de la Comisión Especial de Educación Cívica, iniciaron las Mesas de Trabajo Interuniversitarias entre guías estudiantiles de diferentes instituciones educativas del Estado.

El Consejero Presidente de la CEE, Dr. Mario Alberto Garza, las Consejeras Electorales, Ing. Sara Lozano, Presidenta de la Comisión de Educación Cívica; y la Mtra. Sofía Velasco, dieron la bienvenida en las instalaciones del organismo, este 14 de febrero; a alumnos de la UANL, la UDEM, el CEU y la U-ERRE; quienes acudieron a este Taller destinado a plantear, diseñar y definir líneas de acción para el proyecto Promoción del Voto, Jóvenes 2015.

En su mensaje de bienvenida, el Consejero Presidente comentó a los jóvenes que México es uno de los países que encabeza los registros de menor participación política, y principalmente, el sector juvenil del País concentra la mayor desafección en este tema; por lo cual, es necesario su apoyo y su llamado a reflexionar, votar y posteriormente, a exigir el cumplimiento de los compromisos de quienes gobernarán.

“Lo que queremos es que sean multiplicadores, hacer un proceso de concientización para efectos de movilizar a los jóvenes, es el estrato social que con su desafección política determina quién gana, porque sí impacta para efectos de movilización o desmovilización”, aseveró.

Por lo cual, y en aras de incentivar y motivar su ejercicio de promoción, manifestó que la Comisión Estatal Electoral brindará todo el apoyo necesario para la ejecución de los proyectos que se inscriban en esta convocatoria y reciban el aval del órgano electoral.

Al concluir las mesas de trabajo, se concretaron seis anteproyectos planteados por el alumnado, que coinciden en realizar actividades interuniversitarias tendientes a promover la participación juvenil a través del voto, en las que contemplan también la paridad de género.

Los proyectos podrán presentarse a más tardar el próximo 31 de marzo, y luego de revisarlos, la CEE anunciará el 15 de abril cuáles son los aprobados, mismos que para su ejecución, recibirán apoyos en especie, por parte del organismo.